

BAB 6

PENUTUP

6.1 Simpulan

Berdasarkan analisis hasil penelitian yang mengungkapkan pengalaman informasi remaja terhadap APK pemilu 2019 di Kota Semarang dapat ditarik simpulan bahwa pengalaman informasi terbentuk ketika remaja sadar terhadap keberadaan/ kehadiran APK. Adanya kesadaran terhadap keberadaan APK membuat remaja dapat memperoleh informasi calon legislatif. Pengalaman remaja dalam interaksinya dengan informasi membentuk pengetahuan baru yang menjadi wawasan informasi guna melakukan pendekatan dengan calon legislatif. Dikatakan pendekatan karena remaja menjadi mengenal lebih dekat dengan calon legislatif. Sehingga remaja menjadikan pendekatan tersebut sebagai pertimbangan dalam pemilihan calon legislatif.

Pertimbangan yang dilakukan remaja juga terlihat ketika adanya pemanfaatan informasi dalam APK. Pemanfaatan informasi yang dilakukan remaja juga mengungkap perilaku remaja yang menggunakan informasi untuk menunjang pemanfaatan media informasi lain. Hal tersebut dilakukan dengan mengambil informasi dalam APK sebagai kata kunci untuk penelusuran lebih lanjut dalam internet. Hal tersebut dilakukan untuk mempertimbangkan calon legislatif yang ditemuinya dalam APK.

Setelah bahan pertimbangan telah diperoleh, remaja mulai menetapkan keputusannya dalam memilih calon legislatif. Hasil penelitian menunjukkan

beberapa remaja memutuskan untuk memilih calon legislatif dari APK dan beberapa remaja lain memutuskan untuk tidak melakukan hal yang sama. Pengalaman informasi remaja juga menyadarkan remaja terhadap kebutuhan informasinya tentang calon legislatif. Seperti informasi program kerja dan visi misi. Kesadaran juga diperluas dengan keputusan remaja untuk beralih menggunakan internet dalam memperoleh informasi calon legislatif. Hal tersebut didasari atas dampak yang dirasakan remaja terhadap penggunaan APK seperti kebutuhan informasi yang tidak dapat terpenuhi dalam APK dan penggunaan APK yang dinilai kurang efektif salah satunya hanya menjadi sampah.

Sehingga pengalaman informasi remaja terhadap penggunaan APK di Kota Semarang telah menunjang kehidupannya dalam menghadapi fenomena pemilu. APK yang hadir telah memberikan peran dan pengaruhnya dalam kehidupan remaja. Seperti menumbuhkan partisipasi remaja dalam pemilu. Serta membentuk kesadaran terhadap pentingnya informasi tentang calon legislatif untuk menumbuhkan partisipasi remaja dalam pemilu.

6.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang mengungkapkan pengalaman informasi terhadap APK pemilu 2019 di Kota Semarang terdapat saran yang telah peneliti analisis sebagai berikut:

1. Sajian informasi dalam APK perlu diperhatikan seperti penggunaan bahasa atau kalimat yang dapat dimengerti untuk menunjang minat penggunaan APK. Selain itu, informasi yang disajikan perlu dilengkapi dengan informasi

tambahan seperti program kerja dan visi misi agar dapat menambah informasi sebagai pertimbangan dalam pemilihan calon legislatif.

2. Informasi dalam APK perlu ditambahkan seperti media sosial ataupun situs internet yang dapat merujuk tentang informasi calon presiden/ calon legislatif yang lebih lengkap. Karena tidak memungkinkan mencantumkan informasi secara rinci untuk ditampilkan seluruhnya dalam APK.
3. Peraturan dan pengawasan pemasangan APK perlu lebih diperhatikan, mengingat beberapa APK dapat mengganggu lingkungan dan merusak alam seperti pemasangan APK di pohon dengan menggunakan paku. Sehingga ketegasan dalam pemasangan APK perlu ditingkatkan.
4. Penelitian ini merupakan salah satu bentuk penelitian yang mengeksplorasi pengalaman informasi remaja terhadap APK di Kota Semarang. Sehingga dapat memungkinkan untuk dilakukan penelitian lanjutan dengan objek maupun subjek yang berbeda menggunakan konsep pengalaman informasi. Hal tersebut dilakukan untuk menambah khasanah pengetahuan baru mengenai pengalaman informasi dalam berbagai fenomena maupun objek dan subjek yang baru.